



Syndicat CGT Petite Enfance des Services Publics 75

Lettre aux syndiqué.es CGT PE

Notre pays vit une situation de tension exceptionnelle : crise des gilets jaunes en 2018, puissant mouvement de grève contre la réforme des retraites en 2019, pandémie et mesures liberticides avec la loi de sécurité globale le fichage sur les opinions, le fichage des syndicalistes...et tous les acquis gagnés depuis 1945

Pour nous, personnel, de la Petite Enfance de la Ville de Paris, se rajoute un élément capital : les responsables de la CGT Petite Enfance ont décidé en janvier 2021 de se désaffilier du syndicat CGT. **Mais le syndicat cgt petite enfance appartient aux syndiqués de la CGT, à personne d'autre !** Il n'est pas à brader au plus offrant, il est né en 1992 et il est riche des syndiqué.es qui le composent. Et il se caractérise par ses revendications, ses luttes !

Pas parfaite la CGT ? Sans aucun doute... Mais lorsqu'ils se présentent à vous, tous les syndicats s'affichent indépendants, tous sont irréprochables...sur le papier. Parce qu'elle est constituée de femmes et d'hommes qui entendent résister sans concession, mais aussi se situer sur le chemin de la reconquête de tous nos droits, la CGT est stigmatisée, calomniée. Ce n'est pas nouveau et cela ne s'arrêtera pas. Ces attaques ont une seule explication : notre détermination à ne rien lâcher sur nos revendications.

C'est pourquoi nous avons décidé ce samedi 20 mars de reconstituer le

SYNDICAT CGT PETITE ENFANCE DES SERVICES PUBLICS 75

Nous voulons en faire le fer de lance de la lutte contre l'offensive de la Ville de Paris qui se concrétise par la diminution des postes, la polyvalence, la baisse des effectifs, une attaque sur notre temps de travail et sur nos congés. Demain, ils s'attaqueront au statut particulier des fonctionnaires de la ville, à nos carrières, à nos métiers même.

Est-ce acceptable ? **Nous refusons la détérioration des services avec des fermetures inopinées, des réductions d'horaires. Nous voulons un service public de qualité !
Des moyens humains et matériels pour assurer nos missions !**

Nous voulons faire vivre les valeurs de la CGT. Nous voulons enfin retrouver l'esprit de fraternité qui s'était dégradé ces dernières années. De telles conditions vont nous permettre – enfin !! – de nous mettre au diapason de ce que vous attendez d'un syndicat à votre écoute, un syndicat sans complaisance avec l'exécutif municipal et résolument tourné vers la défense becs et ongles de nos conditions de travail et d'existence, seule façon de renforcer et de faire progresser le service public de la petite enfance.

A la CGT nous sommes, à la CGT nous restons. Nous ne voulons pas jouer avec la défense de nos revendications, de nos conditions de travail, de nos métiers. Pour nous défendre, parce qu'il s'agit bien de cela, au-delà de la nécessité de nous regrouper crèche par crèche, nous avons aussi besoin d'établir un lien fort et étroit entre tous les agent.es de la ville, dans toutes les directions, de tous les métiers, unis par un même statut.

Rejoignez-nous !

CéGéTez vous !